

Cuba et la France préparent la prochaine réunion de la Commission économique bilatérale



Patrice Paoli, à gauche, et Rodrigo Malmierca ont abordé des questions concernant la prochaine réunion de la commission bilatérale Cuba-France.

La Havane, 20 nov. (RHC).- Le ministre du Commerce extérieur et des Investissements étrangers, Rodrigo Malmierca, a fait état ce jeudi des préparatifs de la prochaine réunion de la Commission économique bilatérale Cuba-France.

Sur son compte Twitter, Rodrigo Malmierca a rapporté une réunion de travail avec l'ambassadeur français, Patrice Paoli.

Les autorités des deux nations ont exprimé à des moments différents la volonté de renforcer les liens économiques et commerciaux, ce qui, du côté français, se traduit par les efforts de la Direction générale du Trésor de la nation européenne et de l'Agence française de développement, qui encouragent les hommes d'affaires français à échanger avec leurs homologues cubains.

Plusieurs projets importants dans la vie économique cubaine ont été attribués à des entreprises françaises dans le domaine du développement et des infrastructures, ce qui montre la place que les autorités cubaines accordent à la promotion de ces liens.

Cuba a également reconnu la position du gouvernement français condamnant le blocus économique, commercial et financier imposé à Cuba par les États-Unis.

La France est l'un des dix premiers partenaires commerciaux de Cuba et l'un des principaux pays de provenance de touristes avec environ 170 000 visiteurs l'année dernière.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/240228-cuba-et-la-france-preparent-la-prochaine-reunion-de-la-commission-economique-bilaterale>



Radio Habana Cuba